

## Allgemeines Nachrichtenstück zur DOMOTEX 2011

13.01.2011



In Hannover beginnt ab dem 15. Januar die internationale Leitmesse für Bodenbeläge. Aussteller und Besucher kommen aus aller Welt, um die neuesten Trends in Sachen Teppiche und Co. zu präsentieren und um sich zu informieren.

### **Leadin**

In Hannover beginnt ab dem 15. Januar die internationale Leitmesse für Bodenbeläge. Aussteller und Besucher kommen aus aller Welt, um die neuesten Trends in Sachen Teppiche und Co. zu präsentieren und um sich zu informieren.

Gut 1.400 Aussteller aus rund 60 Ländern sind mit dabei, wenn der Boden zur Erlebniswelt wird. Ob moderne und ausgefallene Teppiche, handgearbeitete Holzböden, Parkett-, Laminat- oder Marmor - der Käufer setzt laut Branchenberichten immer mehr auf den Lifestyle-Faktor, wenn es um den Bodenbelag geht. Und, dass die Messe in Hannover internationale Betrachtung findet, was den Trend angeht, zeigen die Analysen der vergangenen Veranstaltungen, nach denen im Durchschnitt gut 56 Prozent der Besucher aus dem Ausland kommen. Allesamt Innenarchitekten, Handwerker, Designer oder auch Fachkräfte aus dem Möbelhandel, die dann entscheiden, worauf auch Kunde Endverbraucher zukünftig unzählige Male laufen wird. Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Hannover